



"La kolkhozienne et l'ouvrier" de Gilles Fromonteil à l'Arcuterie (Poitiers) jusqu'au 18 avril

publié le 09/03/2015

Une réplique en porcelaine sortie de l'usine Deshouillères

Descriptif :

Itinéraire d'une œuvre emblématique



"Une sculpture en porcelaine, réplique de "la kolkhozienne et l'ouvrier" des années 30, avait été réalisée par Gilles Fromonteil à l'usine Deshouillères de Chauvigny pour une exposition prévue au Centre d'Art Contemporain du château d'Oiron.

Malheureusement, en pleine annexion de la Crimée par la Russie, il devenait délicat de dresser fièrement cet archétype du réalisme socialiste soviétique dans un lieu officiel.

Un compromis fut trouvé avec la proposition de présenter cette sculpture couchée, telle un gisant...

Affecté malgré tout par cette décision, Gilles Fromonteil se promet de la relever, c'est ce qui est fait aujourd'hui avec cette exposition qui se tiendra du 5 mars au 18 avril à la galerie."

Vernissage samedi 14 mars, à partir de 18h30.

Arcuterie [↗](#)

La galerie est ouverte les jeudi, vendredi et samedi de 15h à 19h.

Tél : 06 83 620 178

27 rue St Cyprien

86000 Poitiers